

# Stimmliche Leistung

## Schulze-Delitzsch-Männerchor feiert Jubiläum / Kartenvorkauf startet heute

**Delitzsch.** 350 Titel im Repertoire, locker und beschwingt die Darbietung – und das nun schon 60 Jahre lang. Der 40-köpfige Schulze-Delitzsch-Männerchor begeht am Sonntag, den 11. Mai, sein Jubiläum und hat dafür ein buntes Programm in petto: Begleitet von Sopranistin Carolin Creutz-Moritz, werden Klassiker von Beethoven oder Schubert, aber auch moderne Lieder, wie „Veronika“ von den Comedian Harmonists, interpretiert.

Seit den 1990er-Jahren gibt dabei Andreas Moritz den Takt vor, der den Herrenchor ab 16 Uhr im Bürgerhaus Delitzsch zur Höchstform dirigieren wird. Auch Gratulanten werden erwartet. Der Chor wurde 1954 gegründet und folgt damit einer 100-jährigen Sangesstradition in der Stadt Delitzsch, da schon 1846 ein Männergesangsverein namens „Schulze-Delitzsch-Liedertafel“ bestand. Traditionell also, aber nicht altbacken. Und auch die Stimmen der Herren stehen nicht hin-

ten an. „Wir können mit dem Material an Stimmen gut arbeiten, die Qualität halten“, sagt Martin Winkler, Vorsitzender des Chors.  
ojc

📍 Karten gibt es ab heute im Vorverkauf ab 7 Euro in der Tourist-Information im Barockschloss und im Musikshop Letzel, Eilenburger Straße.



Der Männerchor wird am 11. Mai wieder mit Sopranistin Carolin Creutz-Moritz auftreten, wie hier im Jahr 2012.  
Foto: Manfred Lüttich